



NOTA DE PRENSA
NP 12/2009
2 de julio de 2009

BCB VENDIÓ CASI 2.000 MONEDAS DEL BICENTENARIO DE LA PAZ

Entre el jueves 2 y el viernes 3 de julio, el Banco Central de Bolivia (BCB) vendió en La Paz 1.956 Monedas Conmemorativas del Bicentenario de la Revolución Paceña.

La venta de la Moneda se realiza en el área de Tesorería del edificio del BCB (Ayacucho esquina Mercado), donde el Instituto emisor ha habilitado cinco cajeros destinados exclusivamente a atender los requerimientos del público.

El horario de venta de la Moneda es de 8:30 a 16:00 horas, de lunes a viernes. Este lunes 6 de julio se reanuda la venta al público.

La Moneda Conmemorativa, emitida en adhesión a la Gesta Revolucionaria de 1809, fue presentada por el BCB el pasado miércoles 1 de julio en un acto realizado en Auditorio del Ente Emisor.

El Presidente a.i. del BCB, Gabriel Loza, entregó la Moneda en ese acto al Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, quien a su vez la entregó al Alcalde Municipal de La Paz, Juan Del Granado.

Loza aclaró que "la moneda conmemorativa de La Paz no incluye la leyenda "Estado Plurinacional de Bolivia", sino "República de Bolivia", debido a que su licitación y adjudicación fue realizada antes de la Promulgación de la Nueva Constitución Política del Estado, el 7 de febrero de 2009, y del Decreto Supremo 048 del 18 de marzo de 2009", que dispone el uso de la denominación "Estado Plurinacional de Bolivia".

El BCB mandó a acuñar 10.000 monedas conmemorativas. El precio de cada unidad es de Bs80. La pieza es entregada en una cápsula de plástico enfundada en un portamonedas que describe sus características y hace referencia también a los hechos históricos más importantes de la Revolución de 1809.

La Moneda se vende también en las ciudades de Cochabamba, Santa Cruz y Tarija, a través del Banco Unión. En la ciudad de Potosí los interesados pueden adquirirla en la Casa de la Moneda.

La Moneda, de forma circular, tiene un peso de 15 grs., un espesor de 2 mm. y un módulo de 27 mm. Su borde es liso. El anillo externo es de plata (Ag. 900), mientras su núcleo de bronce y aluminio (oro nórdico).

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA